



C'est dans le cadre du projet de construction des sièges aux Comités Nationaux Olympiques d'Afrique mis en place par l'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique, ACNOA.

La cérémonie de pose de la première pierre de construction du siège du COST a eu lieu le 16 décembre 2023 au quartier Moursal dans le 6^{ème} arrondissement de la capitale Ndjamenas.

Etaient présents, le Président du Comité Olympique et Sportif Tchadien, Idriss DOKONY ADIKER, le Président de l'ACNOA l'Honorable Mustapha BERRAF avec à ses côtés Ing. Habu GUMEL, le Trésorier Général de l'ACNOA.





La future infrastructure sera construite sur un terrain de 2 000 mètres carrés, situé au quartier Moursal. Un don de Son Excellence Mahamat Idriss Déby, Président de la République du Tchad. L'ACNOA accompagne le COST avec une enveloppe de 100 000 dollars pour la réalisation de ce projet.

Dans son allocution de circonstance, le Président de l'ACNOA, Honorable Mustapha BERRAF déclare :

« Cet accompagnement sera suivi d'autres subventions. Au nom de l'ACNOA, je remercie le Président de la République du Tchad pour sa contribution historique à ce projet qui va faire le bonheur de la jeunesse Tchadienne et africaine. Le Sport et l'Olympisme font partie des instruments de construction des valeurs africaines adossées sur la solidarité. Ce projet de construction des sièges aux CNO est le fruit de la Solidarité Olympique. »



Prenant à son tour la parole, le Général Idriss Dakony ADIKER, Président du COST, a affirmé que :

« Le Chef de l'État exprime son engagement à œuvrer pour le développement du sport Tchadien et nous lui témoignons toute notre gratitude. Nous lui disons Merci. Ce projet est d'une importance capitale pour le Comité Olympique et Sportif Tchadien. Je remercie, l'Honorable Mustapha BERRAF pour cette opportunité que nous offre l'ACNOA. Nous allons dans les prochains mois bénéficier d'un espace de travail moderne et confortable. Ce qui va nous permettre d'améliorer nos performances managériales. Le terrain sur lequel le siège sera érigé appartient au COST, avec les documents officiels déjà en place et le processus d'obtention du titre foncier en cours».



Le Chef de l'État exprime son engagement à œuvrer pour le développement du sport Tchadien et nous lui témoignons toute notre gratitude. Nous lui disons Merci.





Pour le Trésorier Général de l'ACNOA, Ing Habu GUMEL, qui coordonne le projet de construction des sièges des CNO Africains,

« Alors que nous posons aujourd'hui la première pierre du siège du Comité national olympique du Tchad, je prie pour que nous revenions ici très bientôt pour son inauguration. Qu'il me soit permis de saisir cette occasion pour remercier sincèrement le gouvernement du Tchad pour avoir mis ce terrain à la disposition du CNO et nous lançons également un appel à ce même gouvernement afin qu'il apporte son quota de soutien financier à la construction du siège dudit Comité national olympique ».

Il s'agit là d'une nouvelle étape importante qui vient d'être marquée par cette cérémonie de pose de la première pierre. Le programme conduit par l'ACNOA avec l'important soutien de la Solidarité Olympique du Comité International Olympique est un succès qui a pour preuve la grande mobilisation des CNO pour se doter d'infrastructures modernes devant faciliter leur plein épanouissement sur le plan administratif pour une gouvernance axée sur les résultats. Le cadre de travail est très important pour susciter un travail de meilleure qualité en vue de réaliser de bonnes performances managériales en faveur du sport en Afrique.

Le délai de construction du siège du Comité Olympique et Sportif Tchadien est de 15 mois. Certaines Fédérations nationales et associations n'ayant pas de siège auront des bureaux au sein du nouveau siège du COST.





ACNOA - ANOCA



**UNITÉ,
SOLIDARITÉ,
FRATERNITÉ**

Contacts

contact@afraolympic.com

 www.africaolympic.com

 [AcnoaAnoca](#)

 <https://www.youtube.com/channel/UCwVDOzHZQ8YNwI0SrI2ubA/videos>

 [AcnoaAnocalnfos](#)

 [acnoaanoca](#)